

Excursión a Madrid, Brigada Acorazada del Goloso y Parque de Atracciones

Organizada por la Concejalía de Festejos y Deportes conjuntamente con el párroco y sus catequistas

Un grupo de 53 personas de Cogolludo, Espinosa, Carrascosa y Fuencemillán, que reciben catequesis en Cogolludo o que forman parte de los distintos equipos de Fútbol Sala de la villa de Cogolludo, se dieron cita para pasar una jornada festiva de hermandad.

Salieron de Cogolludo a las 9,45 h. en autobús, para llegar al Cuartel del Goloso en torno a las 11,15h de la mañana. Recibidos por el Coronel del acuartelamiento y D. Jaime de Frías, alcalde de Cogolludo y gestor de la visita a la Brigada; pasaron a disfrutar de un paseo por la historia de las distintas compañías que forman la brigada, después disfrutaron viendo los distintos carros de combate que desde principios del siglo XX, ha utilizado la brigada. A continuación pasaron al museo, recientemente inaugurado, allí comprobaron la antigüedad del regimiento Asturias, que se remonta al primer tercio de Flandes en torno a 1663, además de observar los distintos uniformes y fusiles que han ido utilizando nuestros soldados.

Después del museo, disfrutaron al máximo, montando en los cuatro carros de combate que tiene operativos nuestro ejército, el leopardo, el Pizarro de patente y fabricación española, de la pieza de artillería de calibre 150 mm y alcance de 4 km., y del TOA, para transportar de forma segura a nuestros fusileros. Niños y adultos comprobaron cada uno de los vehículos tanto por dentro como por fuera.

Posteriormente, y con brevedad, realizaron un recorrido por los distintos tanques que ha utilizado nuestro glorioso ejército hasta hace dos días, que están expuestos en los jardines del cuartel.



Agradeciendo mutuamente la visita, montaron en el autobús que les llevo al destino más deseado, el parque de atracciones.

Alrededor de las 13,40h, llegaban para, tras la gestión de D. Mauricio obteniendo las entradas y las comidas, pasar a cargar pilas con el menú variado y preparado para todos los gustos en el restaurante del parque; si por los niños hubiese sido, en diez minutos hubieran estado montando en todas las atracciones, pero todos coordinados esperaron hasta que el grupo comió con tranquilidad, a las 2,15 h comenzaba una jornada de más de 6 horas de algarabía y disfrute.

Todos citados a las 20, 30h emprendieron regreso hacia Cogolludo tan contentos y felices, cantando durante más de una hora en el autobús, bajo la batuta, en este caso guitarra del catequista, Jesús García; llegaban a las 10,20 a la plaza Mayor de Cogolludo, deseando que pase un año para poder repetir experiencia.

PRODUCCIONES
ARTÍSTICAS Y
CULTURALES
CONTRATACIONES
MUSICALES Y
ESPECTÁCULOS



C/ Exposición, 7
GUADALAJARA
www.pacme.es
E-mail: pacme@pacme.es

Tfno: 949 216999
Fax: 949 230770
Móvil 667780530/31

TODO PARA SUS FIESTAS EN EMPRESAS Y LOCALIDADES

GRUPOS - ORQUESTAS - DÚOS - TRÍOS - CUARTETOS - REVISTAS DE VARIETADES - CONCIERTOS
EVENTOS - PROGRAMACIÓN Y PARQUES INFANTILES - ESCENARIOS - SONIDO - ILUMINACIÓN
GRADAS - SILLAS - CARPAS - COMIDAS POPULARES

ÁGORA
ALQUÍMIA
ANACONDA
BAKARA
COVER BAND
DESAFÍO
EMPOPADOS
EUFORIA
FREEDOM
LA CALLE
LA MISIÓN

LA MUNDIAL
GOLDEN
GRUPO.ES
HORUS
LA PATO
LA TRIBU
LASSER
MITO
MONTECARLO
MUNDO
NUEVO TALISMÁN

PEGASUS
PUNTO Y APARTE
RETO
SCREAM
SEVEN
SHOW BAND
SYBERIA
TITANIC
VALENCIA
VÉRTIGO
VOLTAJE

TRÍOS Y CUARTETOS:
ALAZAR
APLAUSO
LÍMITE
LUZ DE GAS
MILENIO
TIERRA